

Segunda Encuesta: Difusión de la Gestión por Procesos – Abril 2019

Enviado el: lunes, 08 de abril de 2019 16:38



Estimados Colaboradores,

Continuando con la difusión de videos-encuestas y como parte del cambio de la cultura organizacional, hoy quiero presentarles la importancia de la Gestión por Procesos, el cual nos permitirá trabajar de manera integrada en los diferentes procesos de la empresa que venimos desarrollando día a día, por tal motivo los invito a ver el siguiente video y al finalizar deberán completar la encuesta del link adjunto.

En este sentido, requiero la respuesta de cada uno de ustedes a fin de conocer su percepción y entendimiento en la implementación de la gestión de procesos y procedimientos en ELECTROPERU S.A.

Espero sus respuestas hasta el martes 30 de abril de 2019.

Gracias,

Ing. Edwin San Román



LINK DEL VIDEO:

<https://youtu.be/esBSI8m7Oss>



LINK DE LA ENCUESTA:

<https://forms.gle/oPFLyZGSKbruec5m7>